
 

 

通算 1449回 例会 2023年 9 月 6 (水）  

 

【点鐘】 

【ロータリーソング】：ソングリーダー   栗坂 会員      

君が代/ロータリーソング/ 四つのテスト 

 

【会長挨拶】：和田会長 

 本日は、富津中央 RC様より若鍋会長様・岡元幹事様・R財団・米山副委員長 神

子様がお見えになられていますのでご紹介させて頂きます。 

若鍋会長におかれましては、私が RCに入会してから何かとアドバイスを頂き非常に 

有難くまた RCの知識においても豊富な方でいつも勉強をさせて頂いております。 

また富津中央 RC様のホームページが新しくなっており非常に見やすくわかりやすい 

物になっていました。お聞きしましたら岡元幹事が作成したとの事で今後当クラブ

の HPもご指導いただければと思います。神子さんは、いつも「ご安全に！」が挨拶

初めに発せられる言葉でご職業柄の事かと思いますが「ご安全」にという言葉が気

になり調べましたら元は、ドイツの炭鉱の方が「ご無事で！」というのがはじまりそれが日本では、「ご安に！」 

とうい安全意識の向上等が図られる挨拶になったそうです。 

こういう事も様々な職業人が集まる RCだからこそ勉強になる点かと思います。 

このような事を思いながら、本日のプログラムロータリの友情報や阿部幹事の会員卓話をお聞き頂きご自分の知識

の向上を図っていただければと思います。 

本日も宜しくお願い致します。 

 

【富津中央ロータリークラブ様来訪】 

富津中央ロータリークラブ会長 若鍋武良様 

富津中央 RC 会長を務めております若鍋です。幹事の岡元と 2 年前の会長神子と 3 名

でお伺い致しました。富津シティ RC 様には、日頃多大なるご協力とご指導を賜ってお

ります。 

7 月 13 日のクラブ例会には、会長の和田充敏会長様、幹事の阿部信一様、地区環境委

員長の窪田謙様に訪問をしていただきました。有難うございました。 

富津中央 RCを簡単に紹介いたしますと、今年でクラブ創立 58年目です。 

会員数は 31 名で、その内女性会員は 4 名です。来週新たに 3 名が入会を承認され入会

予定です。今月は日本独自の「ロータリーの友」月刊だそうです。「ロータリーの友」

月刊に以前貴クラブの立石会員が特集で掲載されておりました。今月の「ガバナー月信」には窪田環境委員長さん

が掲載されております。1952年（昭和 27年）7月から、日本の地区は、東日本と西日本の 2つの地区に分割されま

した。その時、2地区で共通の雑誌として「ロータリーの友」が発行されることが決定されたそうです。ロータリー

ソング「手に手つないで」は 2地区に分かれる際に、“手に手をつないで行こう”と誓いあった時に生まれ、歌われ



ました。1953年 1月号の「ロータリーの友」が創刊号です。70年前のことです。 

毎例会、会長挨拶をしなければなりませんが、ロータリーのテーマを挨拶の中に入れております。 

今までのテーマは「ロータリー年度は何故 7 から始まるのか」「IMの由来は」「ハリウッド映画とロータリー」な

どで、先週は「ロータリーは何故歌うのか、ロータリーソングの由来」をテーマに話をしました。 

これからも宜しくお願いいたします。 

 

富津中央ロータリークラブ幹事 岡元 誠様 

皆様こんにちは。 

 富津中央ロータリークラブで本年度幹事を拝命しております岡元と申します 

 本日は当クラブ若鍋会長と神子会員と一緒に、富津シティロータリクラブの例会へ

お伺いできた事、嬉しく思っております。 

 はじめましての方が多いので、かんたんに自己紹介をさせていただきます。 

 富津中央ロータリークラブに入会して 4年目となります。私は会社も自宅も木更津

なのですが、仕事でお世話になり人としても尊敬していた、第 5グループ次年度ガバ

ナー補佐に内定しております榎本守男さんの紹介で入会させていただきました。 

「とにかく例会に昼ごはんだけ食べに来ればいいよ」と言われていたので、本当に最初の半年くらいはご飯を食べ

る事が主の目的で例会に参加していました。そうしているうちにコロナ禍になり、休会が増え、やっと今年からコ

ロナも終息に向かったところですが、いまだに未だ良くわからないうちに、幹事を仰せつかっております。 

 こんな無知で未熟者ではございますが、みなさまより多くの事を学ばせていただき、自分にできる社会貢献活動

について勉強させていただきたいと思っておりますので、どうぞ今後ともよろしくお願いいたします。 

 

富津中央ロータリークラブ会員 神子勝美様 

ご安全に‼ 

本日は、富津シティロータリークラブ例会に参加させて頂きありがとうございます。 

和田会長始め会員の皆様にはお世話になりっぱなしで感謝をしております。野村ガバナー

補佐より、鋸山日本遺産候補を日本遺産認定への話が会長・幹事会であり、地区ロータリ

ーとして実行委員会を立ち上げ現在活動しています。富津市から日本遺産をの強い想いを

持ちロータリークラブとして応援したいと思います。 

 一句 「のこぎりの 山で聞こえる 虫の声」 

 

 

【幹事報告】：阿部幹事→なし 

 

【誕生・結婚】：9/4立石会員誕生祝い 

皆さん、こんにちは。誕生日お祝いを頂きましてありがとうございます。 

9月 1日（防災の日）に「関東大震災から 100年・震災被害者への追悼花

火」を東京湾観音にて打ち上げさせていただきました。 

木更津東ロータリークラブの会員でもある藤野宏冶様（フジノグループ）

提供です。 

追悼花火が産経新聞に掲載されましたのでご報告させていただきます。 

 

 

 



【委員会報告】クラブ管理運営委員会 江藤委員長 

プログラム 9月プログラム.pdf 

 

11/22（水）計画している親睦・研修旅行について。 

11/16（木）、17（金）、21（火）を候補日として、希望調査を行います。 

行き先 4案も連絡しますので、日程と合わせて希望調査に回答下さい。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

【例会プログラム/会員卓話】阿部幹事 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

【ニコニコ BOX】 

和田会長：本日は富津中央 RC若鍋会長、岡元幹事、神子様ようこそ富津シティへご来訪頂き 

     ありがとうございます。 今期も宜しくお願い致します。 

阿部幹事：富津中央 RC若鍋、岡元幹事、神子会員来訪ありがとうございます。今後共よろしく 

     お願いします。いろいろイベントが続きますので会員皆様体調管理に留意ください。 

秋山会員：富津中央 RC若鍋会長と神子様 岡元様大歓迎です。今後共宜しくお願い致します。 

遠藤会員：富津中央 RC会員様ようこそ今後共よろしくお願い致します。 

窪田会員：富津中央 RC若鍋会長、岡元幹事、神子様、本日は表敬訪問に来て頂き有難うございます。

1年間宜しくお願い致します。 

立石会員：いつも大変お世話になります。本日のお客様富津中央ロータリークラブ会長若鍋武良様 

     幹事岡元誠様、神子勝美様ご来訪ありがとうございます。今後も宜しくお願い致します。 

     誕生祝いありがとうございます。 

江藤会員：若鍋様、岡元様、神子様 本日はありがとうございます。今後共よろしくお願い致します。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：伊藤会員 

 

 

 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(9/6) 16    13   3 3 81％ 

前回(8/30) 16 11 5     60％ 

 

 

 

9月プログラム.pdf


 次回 9月 13日  例会   


